

18 DE ABRIL DE 2023.

DIPUTADA FABIOLA RICCI DIESTEL, DEL PARTIDO MORENA.

TEMA: “CONDENÓ Y LAMENTO LOS HECHOS OCURRIDOS EN SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS”.

Con su permiso diputada presidenta, muy buenas tardes a mis compañeros diputadas y diputados del Honorable Congreso del Estado, a los medios de comunicación, a todos los ciudadanos aquí presentes y alumnos de la Facultad de Derecho, sean bienvenidos al Congreso del Estado, antes de tocar el tema que hoy me incumbe aquí presidenta quiero comentar que el día 11 de abril del 2023, en el Municipio de Zinacantán, estuvo presente nuestro Secretario de Gobierno el licenciado Adán Augusto López Hernández donde se hizo la entrega de insumos de fertilizantes a todos los campesinos a través de bienestar a más de más de trescientos mil productoras y productores de Chiapas, como bien lo mencionaban mis compañeros sin intermediarios financieros que afectaban la llegada real a todos los campesinos. Por eso hay que reconocer y reconozco el trabajo de nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador y a nuestro Gobernador el Doctor Rutilio Escandón Cadenas, por incluir a todas y a todos en el progreso del país y de Chiapas, a las familias campesinas este aumento del padrón que se dio de doscientas cincuenta mil apoyos subieron a trescientas mil apoyos en el estado de Chiapas retomando el tema que hoy me tiene acá quiero comentarles que condeno y lamento los hechos ocurridos este lunes 17 de abril en el municipio de San Cristóbal como representante de mi Distrito agradezco la intervención de la Guardia Nacional del Ejército Mexicano y de las autoridades estatales para establecer el orden y garantizar la paz y la tranquilidad de las y los habitantes de San Cristóbal hagamos un llamado y hago un llamado a mantener los operativos de vigilancia y seguridad así como la presencia policial porque

San Cristóbal de las Casas, es un pueblo mágico de paz de gente trabajadora y honesta sobre todo fundamentalmente en la economía de nuestra entidad y nuestra querida parte del Sur del país lamento mucho los hechos ocurridos en San Cristóbal de las Casas, una ciudad colonial y emblemática que es conocida a nivel nacional e internacional donde turistas y visitantes nacionales y extranjeros pueden disfrutar de nuestras bellezas culturales para finalizar quiero hacer un llamado a la ciudadanía a no caer es informara desinformación en información es falsas que van en detrimento de la tranquilidad del turismo y de las familias San cristobalenses de Chiapas; que nada abona al desarrollo de nuestra entidad y reitero mi compromiso de seguir coadyuvando con las autoridades federales y estatales para mantener la civilidad la paz y tranquilidad social que San Cristóbal merece. Es cuanto diputada presidenta.